

Corona-Virus

Wo ist die Klimareligion?
Wo sind die kühnen Menschheitsretter?
Nun, ihnen spricht ein Virus Hohn,
der schlimmer ist als warmes Wetter.

Die Klimafolgenforscher kennen
nur menschengemachtes CO₂,
durch das die Erde wird verbrennen.
Der Keim entlarvt die Schwindelei.

Mit Freitagshüpfen kaum sich lässt
besiegen die Epidemie.
Vielleicht tut Gutes diese Pest
und heilt von Klima-Hysterie.

Ereilt uns dann noch Hungersnot,
was längst schon überfällig wär,
wie schätzten wir das Stückchen Brot!
Vegan und Bio wär nicht mehr.

Ein Virus führt die Menschheit vor.
Kein Forscher ihn uns prophezeite.
Dem Klimakatastrophenchor
wir gönnen diese Umwelt-Pleite.

O Greta, wie kannst du es wagen,
so arrogant dich aufzublasen
und die Erwachsenen anzuklagen
mit hasserfüllten, hohlen Phrasen!

Bevor du siehst die Erde brennen,
drohn uns ganz andre Pestilenzen.
Du lernst zur Zeit „Corona“ kennen.
Jetzt darfst, nein, musst du Schule schwänzen.